

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Kerja profesi merupakan salah satu kegiatan untuk mengaplikasikan ilmu, pengetahuan, teori, dan praktikum yang didapat selama pembelajaran dilingkungan kampus. Pada kegiatan Kerja Profesi praktikan melaksanakan selama 3 bulan terhitung dari Bulan Juni sampai Agustus di Sidharta Architect. Praktikan mendapatkan ilmu yang berharga yang sangat bernilai dalam menjalani kerja profesi selama kurang lebih 3 bulan. Bekerja dalam sebuah konsultan dan arsitek interior praktikan mendapatkan banyak pengalaman berharga, seperti bagaimana membuat berbagai macam detail-detail yang dibutuhkan dalam sebuah perancangan bangunan, praktikan mendapatkan pengalaman dalam mengetahui standar-standar dalam pembuatan gambar kerja, mengerjakan sejumlah gambar kerja yang sebelumnya belum pernah dibuat oleh praktikan, pengetahuan tentang jenis-jenis material, mengetahui tentang jenis-jenis furnitur, mengetahui istilah-istilah baru yang dikerjakan dalam pekerjaan interior arsitektur semakin luas, dan masih banyak lagi pengalaman berharga lainnya.

Dalam prakteknya, dilapangan ternyata masalah yang dihadapi oleh praktikan cukup banyak mulai dari salah dalam pengerjaan ketinggian detail kamar mandi, salah dalam penempatan jenis lantai dan dinding, dan lainnya. Dalam kerja profesi di Sidharta Architect praktikan benar-benar dihargai dan diperlakukan sama dengan karyawan lainnya, dengan begitu dalam proses pengerjaan praktikan langsung mengerjakan kedalam proyek. Disini penulis diajari bagaimana bekerja cara mengerjakan suatu detail secara professional sehingga kelak bila bekerja didunia kerja nyata penulis sudah dapat mengerjakan tugas drafting sesuai dengan standarnya. Praktikan juga mempelajari dan mampu mengikuti system ditempat kerja selain itu proses dari sikap rasa tanggung jawab terhadap pekerjaan, cara berkomunikasi kemauan belajar hingga sikap saling membantu sesama tim.

4.1 Saran

Berdasarkan kegiatan kerja profesi yang telah praktikan lakukan, praktikan mempunyai saran ditunjukkan baik untuk Universitas Pembangunan Jaya, tempat kerja profesi praktikan yaitu Sidharta Architect. Saran ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi universitas praktikan, tempat kerja profesi praktikan maupun untuk praktikan sendiri. Selain itu, saran ini juga diharapkan dapat menghasilkan suatu perubahan yang baik untuk Universitas Pembangunan Jaya maupun untuk tempat Kerja Profes.

Untuk Universitas Pembangunan Jaya, praktikan memberikan saran untuk lebih banyak melibatkan mahasiswa yang akan mengikuti kerja profesi dalam kegiatan-kegiatan yang dapat membentuk sikap tanggung jawab, cara berkomunikasi sesama tim dalam menghadapi kerja profesi dilapangan seperti magang industri dan pertukaran pelajar. Hal ini sangat berguna untuk mahasiswa untuk menghadapi dunia kerja.

Untuk tempat kerja profesi praktikan yaitu Sidharta Architect, praktikan memberikan saran, agar merapihkan gudang agar saat barang *sample* masuk dari *supplier* dapat disimpan didalam gudang dan mempermudah dalam proses pengecekan.

Untuk mahasiswa, yaitu praktikan itu sendiri memberikan saran agar lebih mempersiapkan diri dalam dunia kerja baik secara ilmu maupun kepribadian. Ilmu-ilmu yang dipelajari selama kuliah sangat berguna didalam dunia kerja dan dapat membantu dalam menyelesaikan projek-projek serta tugas yang diberikan.